



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Unterstützung Curling-Team Langenthal

Der Gemeinderat beschloss, das Curling-Team Langenthal auf die Saison 2020/2021 mit einem Beitrag von Fr. 3'000.00 zu unterstützen.

Das bisherige Curling-Team Langenthal hat auf die neue Saison hin einige Änderungen erfahren.

Nach dem Abgang von Binia Feltscher und Larissa Hari konnten die zwei freien Plätze durch die beiden Spielerinnen Irene Schori und Lara Stocker (ehemals Curling-Team Limmattal) wiederbesetzt werden. Die beiden Spitzenteams Langenthal und Limmattal haben also fusioniert und gehen künftig gemeinsam mit Carole Howald und Stefanie Berset als Curling-Team Langenthal "Team Schori" auf Erfolgsweg. Das Team hat sich die Ziele gesetzt, in die Weltrangliste Top 15 vorstossen, den Schweizermeistertitel 2021 gewinnen und an der WM/EM 2021 teilnehmen zu können.

Der Gemeinderat unterstützt das neu zusammengesetzte "Curling-Team Langenthal" auf die Saison 2020/2021 mit einem Beitrag von Fr. 3'000.00.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 22 44), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 1. September 2020

Der Gemeinderat